

Avances en Medicina y Dermatología Estética con los que eliminar todas las imperfecciones de la piel

Publicado el: 27-02-2018

Avances en Medicina y Dermatología Estética con los que eliminar todas las imperfecciones de la piel. Lo que antes parecía imposible (quitarnos edad, marcas, cicatrices e imperfecciones de la piel) sin recurrir a tratamientos muy agresivos, ahora, gracias a la Clínica Verkomed y el Doctor Bartek ya es posible. Su labor destaca tanto en su forma de trabajar como en la aparatología médica que ofrecen a sus pacientes. Así, han llegado a ser reconocidos como referentes en medicina estética láser y dermatología estética en Sevilla.

¿Cuáles son las últimas novedades en medicina estética?

La medicina estética ha avanzado y evolucionado muchísimo en los últimos años. Por eso en medicina estética láser vamos avanzando cada día hacia el futuro. De esta forma, podemos ofrecer a nuestros pacientes todo un conjunto de revolucionarias técnicas y tratamientos para cuidar, proteger y rejuvenecer su piel y su rostro. No importa si son hombres o mujeres, es importante y necesario el cuidado de la piel y la salud del cuerpo, porque cada vez entendemos más que estar bien se transmite directamente en sentirse bien con uno mismo.

Gracias a la aplicación de nuevas técnicas, que en muchas ocasiones evitan el paso por el quirófano, los tratamientos permiten solucionar y corregir imperfecciones estéticas sin molestias. En Nuestra Clínica Verkomed Sevilla-Nervión utilizamos las técnicas más avanzadas de tratamientos láser, cirugía y medicina estética, nutrición, micro-injerto capilar y muchos más.

¿En qué consisten los tratamientos de dermatología láser o tratamientos de medicina estética láser?

Los tratamientos de medicina estética y dermatología láser aportan soluciones a los distintos problemas de la piel, tanto si tienen importancia clínica como si solo estética.

El láser ha demostrado ser eficaz, seguro y muy selectivo en dermatología y medicina estética, pero siempre debe ser aplicado por médicos especialistas y bien entrenados en el tratamiento de las patologías cutáneas. Es imprescindible contar con la confianza de un buen dermatólogo experto en láser para obtener resultados satisfactorios.

En nuestra clínica siempre nos apoyamos en la formación continua de nuestros dermatólogos y la actualización permanente del equipamiento técnico para ofrecer tratamientos dermatológicos o médico-estéticos altamente especializados y personalizados.

¿Para qué es posible usar los tratamientos con láser?

Lo primero que me gustaría decir es que cuando hablamos de láser o tratamientos con láser nos referimos a una variedad enorme de tratamientos, y por consecuencia, de maquinaria. Nosotros en nuestra Clínica Verkomed Sevilla-Nervión estamos contando con 10 técnicas de láser distintas, que se usan según la patología a tratar. En la actualidad, los tratamientos láser se aplican para corregir o mejorar acné, arañas vasculares y rojeces, cicatrices, estrías, fotoenvejecimiento, atenuar arrugas, conseguir una piel más tersa, incluso para corregir bolsas y párpados caídos,

para quitar las lesiones premalignas, manchas en la piel, tatuajes, verrugas, xantelasmas y muchas más lesiones cutáneas.

¿En qué consisten los tratamientos láser para arrugas y bolsas y párpados caídos?

El tratamiento de rejuvenecimiento cutáneo o resurfacing con láser de arrugas faciales, es una técnica innovadora que permite eliminar totalmente las arrugas leves o moderadas y mejorar el aspecto de la piel usando la energía lumínica láser. Se trata de una revolucionaria técnica de rejuvenecimiento facial que estimula los tejidos internos para reafirmar la piel y corregir la flacidez.

Para tratamientos de la zona periocular y todas las patologías de la misma, se usa el láser plasma. PLASMED o PLASMEDQ son métodos punteros y únicos en España para el tratamiento de los párpados caídos, bolsas en los ojos, cicatrices tras haberse sometido a procedimientos quirúrgicos y otras lesiones de la zona periocular –área que rodea el ojo-.

PLASMED ofrece a los pacientes un resultado espectacular y duradero en todos los trastornos estéticos del ojo (como puedan ser xantelasma, corrección de cirugías fracasadas o eliminación de cicatrices, queloides, micropigmentaciones mal realizadas, cambios cutáneos benignos así como la corrección de bolsas y el párpado caído) sin cirugía.

¿Y qué nos puede decir de las arañas vasculares?

Hoy en día, la opción terapéutica más eficaz para coagular los pequeños capilares dilatados que dan lugar a las llamadas arañas vasculares y otras rojeces, como la cuperosis, la rosácea, los puntos rubí o los angiomas. La luz coagula los capilares, impidiendo que la sangre vuelva a circular por ellos y eliminando así las rojeces.

Es verdad que no todo tipo de arañitas vasculares se puede tratar con láser, hay algunas que necesitan otros tratamientos como la esclerosis vascular a nivel de las extremidades inferiores, o tratamientos con plasma para la eliminación de algunos puntos rubí o angiomas gigantes.

¿Y para las cicatrices? ¿La única solución son los tratamientos con láser?

No, el tema de cicatrices es un tema muy delicado y complicado. Yo personalmente, desde hace más de 10 años estoy trabajando en nuestra clínica con todo tipo de cicatrices, tanto hiperpigmentadas como hipopigmentadas, atróficas, hipertróficas o queloides. Cada una de ellas necesita un diagnóstico y tratamiento diferente y a veces varios tratamientos mezclados en unos intervalos de tiempo concretos. Las técnicas que solemos utilizar a parte de láser plasma son: láser de picosegundos, láser fraccional, colorante pulsado, nuevo láser vascular así como otras técnicas de dermatología estética como micronanoneedling o nuestro tratamiento Canulex, el cual nos permite quitar o disminuir las cicatrices de manera mínimamente invasiva.

Últimamente están muy de moda los tratamientos láser de rejuvenecimiento, que incluso podemos aplicar en salones de belleza. ¿Hay muchos pacientes que se deciden a hacerlo?

Es verdad que los láseres tienen un campo muy amplio de utilización, pero tenemos que tener mucho cuidado cuando aplicamos la energía luminosa a nuestra piel. Los centros de estética normalmente cuentan con aparatología de luz pulsada muy básica y limitada y cuentan con un problema importante, y es allí no se diagnostica y esto puede ocasionarnos consecuencias muy graves para nuestra piel y a veces también para nuestra salud.

Nosotros en Clínica Verkomed contamos con varios equipos de tecnología punta y con el equipo de profesionales médicos expertos en dermatología con el fin de obtener el mejor resultado

posible para producir un aumento de la síntesis de colágeno que mejora el aspecto de la piel y atenúa o quita las arrugas, hace la piel más tersa, trata el poro, las rojeces o lesiones pigmentadas consiguiendo una piel más densa, lisa y luminosa.

¿Y los tatuajes, cuál es el procedimiento que usáis para eliminarlos?

El láser es el tratamiento más eficaz para eliminar tanto tatuajes y micropigmentaciones como maquillaje permanente. El láser produce un efecto fotoacústico que rompe los gránulos de tinta dispersándola en partículas más pequeñas y, por tanto, más fáciles de eliminar por los macrófagos y por el sistema linfático. En nuestra clínica disponemos de todos los tipos de láser para la eliminación de tatuajes, y nuestros dermatólogos suelen combinar diferentes tipos de láser, en función de la tinta residual que quede en el tatuaje, su color y su profundidad.

Entonces ¿es posible eliminar cualquier imperfección de nuestro cuerpo sin dejar cicatrices? ¿Todo tipo de verrugas y cambio cutáneos sin usar la cirugía?

Casi que sí, porque gracias a un buen diagnóstico previo nos podemos permitir eliminar todo tipo de cambios cutáneos benignos de nuestra piel. La mayoría de verrugas tanto faciales, que son normalmente verrugas planas o fibromas, acrocordones en el cuello y escote, verrugas corporales producidos por virus papiloma o genitales; como varios tipos de queratosis faciales y corporales se pueden tratar sin ningún problema con técnicas láser sin dejar marcas ni secuelas, además de manera totalmente ambulatoria y sin dolor ninguno. La seguridad de la no existencia de marcas la garantizan las técnicas láser que estimulan la producción de piel nueva y de esta manera disminuyen el riesgo de una mala cicatrización.

Todos estos tratamientos evidentemente hay que realizarlos en las clínicas con dermatólogos que cuentan con una amplia experiencia en el manejo de láser para tratar diferentes lesiones cutáneas.

¿Qué otros servicios ofrece la Clínica Verkomed?

En la Clínica Verkomed contamos con todos los tratamientos faciales y corporales de medicina y dermatología estética, así como con tratamientos de cirugía plástica y reparadora. Dentro de los tratamientos faciales ofrecemos una amplia gama de tratamientos de rejuvenecimiento facial, tanto inyectables (inyecciones de ácido hialurónico, vitaminas, estimuladores de producción de colágeno, peeling médico, hilos tensores etc.), como no invasivos con equipos médicos láser y maquinaria específica. En el caso de ser necesaria intervención quirúrgica contamos con el apoyo de nuestro cirujano Plástico.

¿Qué otros servicios ofrece la Clínica Verkomed?

En la Clínica Verkomed contamos con todos los tratamientos faciales y corporales de medicina y dermatología estética, así como con tratamientos de cirugía plástica y reparadora. Dentro de los tratamientos faciales ofrecemos una amplia gama de tratamientos de rejuvenecimiento facial, tanto inyectables (inyecciones de ácido hialurónico, vitaminas, estimuladores de producción de colágeno, peeling médico, hilos tensores etc.), como no invasivos con equipos médicos láser y maquinaria específica. En el caso de ser necesaria intervención quirúrgica contamos con el apoyo de nuestro cirujano Plástico.